

Vicepresidenta estadounidense encabezó homenaje en Nueva York a víctimas del 11/9



El acto tuvo lugar en el Memorial ubicado en la Zona Cero.

Washington, 11 sep (RHC) La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, encabezó este lunes la ceremonia oficial conmemorativa a las víctimas de los atentados terroristas que hace 22 años derribaron el World Trade Center en Nueva York.

Harris, junto a las autoridades de la ciudad así como familiares de las víctimas, sobrevivientes y residentes, participó en el acto que tuvo lugar en el Memorial ubicado en la Zona Cero.

El Memorial a las Víctimas del 11/9 está compuesto por dos fuentes en granito negro donde están grabados en bronce los nombres de los occisos y fueron construido exactamente en el mismo lugar

donde antes se erigía el Centro de Comercio Mundial o las Torres Gemelas, como se le conoció.

Ambas torres (norte y sur) están rodeadas de árboles, incluyendo el Survival Tree, el único de la zona que sobrevivió a los atentados.

Tras el sonido de tres campanadas todos observaron un minuto de silencio y se leyeron los nombres de los fallecidos, aunque todavía siguen sin identificar los restos de más de mil muertos durante la tragedia.

Aquel día, un grupo de 19 terroristas secuestraron cuatro aviones comerciales; estrellaron dos de ellos contra las Torres Gemelas y uno contra el Pentágono en esta capital, mientras una cuarta aeronave se desplomó en Pensilvania.

“Nunca olvidaremos las dos mil 977 vidas perdidas hoy hace 22 años en la Zona Cero, Shanksville y el Pentágono”, escribió Harris en su cuenta en la red social X (antes Twitter).

“Seguimos en deuda con los heroicos socorristas y nuestros corazones están con los familiares y amigos que perdieron a sus seres queridos”, añadió en su mensaje.

Precisamente, el secretario de Defensa, Lloyd Austin, rindió tributo esta mañana en ceremonia efectuada en el Pentágono a los fallecidos en los atentados, y también hubo acto de recordación en Shanksville, Pensilvania.

El presidente Joe Biden ordenó que la bandera ondee a media asta en la jornada y declaró el 11 de septiembre de 2023 como Día del Patriota y Día Nacional de Servicio y Recuerdo.

Biden hará una parada en Alaska para la conmemoración del 11 de septiembre en la Base Conjunta Elmendorf-Richardson en Anchorage de camino a Washington después de asistir a la Cumbre del G20 en Nueva Delhi, India, y visitar Vietnam la víspera.

Según los registros, el vuelo 11 de American Airlines se proyectó contra la Torre Norte a las 8:46 am; a las 9:03 am, el segundo avión, el vuelo 175 de United Airlines, chocó contra la Torre Sur, y enseguida colapsaron.

Poco después, el vuelo 77 de American Airlines cayó contra el Pentágono a las 9:37 am, y a las 10:03 am, el vuelo 93 de United se estrelló en un campo en Shanksville, Pensilvania.

Por primera vez Estados Unidos sufrió en carne propia las consecuencias del terrorismo que ha sido, en muchos casos, un arma al servicio del propio Washington contra otras naciones del mundo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333641-vicepresidenta-estadounidense-encabezo-homenaje-en-nueva-york-a-victimas-del-119>



Radio Habana Cuba